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山田高との復興交流スクールで山田町のホストタウン
であるオランダの料理を作る工藤さん（写真中央左）

家庭研究部

工藤 永
な み か

美華さん
（２年：東京都世田谷区立弦

つるまき
巻中出身）
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◆感謝を胸に未来へ巣立つ
　令和２年度平舘高校卒業式は３月１日、同高体
育館で行われ、卒業生69人がそれぞれの思い描く
未来に向けて母校を巣立ちました。
　谷藤節雄校長は式辞で「未来の予測が困難で先が
見えない時代だからこそ、自分で情報を収集し、自
分で考え判断しながら、自分の言葉で表現すること

が大切」と激励。田村
正彦市長は「市で開
催する２年後の成人
式でもう一段成長し
た姿を見せてほし
い」と温かい言葉で
祝福しました。卒業

生代表の遠藤朱
あ か り

梨さんは、答辞の中で家族に対し「辛
く当たって傷つけてしまったこともあったけれど、
家族の温かな支えがあったからこそ、ここまでくる
ことができた」と感謝を述べました。
　新型コロナの影響で、昨年に引き続き在校生は不
参加。家族などの参加数を制限しての式は常に温か
な雰囲気に包まれていました。
◆３月５日現在の進路状況　※進学合格者数は延べ人数
　進学決定率、就職内定率共に、100％を達成し
ました。進学先は、岩手県立大や岩手保健医療

卒業式を挙行

大、盛岡大短期大学
部、菜園調理専門学
校、県立産業技術短期
大学校などで、市内企
業への就職者数は16
人です。

進学・就職状況 合格・内定数
４年制大学 ５
短大 ４
専門学校 1９
大学校 ４
就職（全て県内） 3９紫

しこん ぞ め

根染のコサージュが胸を飾る
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